

少しずつ日差しが暖かくなり春の訪れを感じます。桜の開花が楽しみです。ただ、季節の変わり目は体調を崩しやすいので、皆さん、くれぐれもお体にお気を付けください。

さて、今月は社会福祉法人苗場福祉会さんの介護老人保健施設をご紹介します。介護老人保健施設とは、介護保険施設の1つで、要介護高齢者にリハビリ等を提供し、在宅復帰を目指す施設です。

介護老人保健施設 ◆ 純恵の郷 ◆ (千葉市中央区南生実町590-1)



どんな施設なの？

2004年に3階建ての千葉県初の全室個室の介護老人保健施設として開設しました。その後、2018年3月に法人名が変更され、現在の苗場福祉会となりました。

入所(84床)、通所(30名)、訪問リハビリテーション、居宅支援事業所で運営しております。また、新型コロナウイルスの検査機器を施設にて購入したため、今後は施設内で迅速に検査ができます。

法人URL：<http://naebafukushikai.com/>



あなたの施設の魅力って
どんなところ？



理念は“自らが受けたいと思う医療と福祉の創造”で、職員一人一人が様々なアイデアを出し合いながら日々のケアを提供しております。また、開設当時は老健では珍しい全室個室です。プライバシーを守りつつ、コロナ対策を行いながら、新規のお客様の受け入れを行っております。

リハビリ職員も理学療法士、言語聴覚士と多く在籍しており、365日休まず個々に合わせた個別リハビリを行っております。機械も充実しており、6種類のマシントレーニングで満足いく運動ができます。また、退所後、ご自宅へ戻られる方には居宅介護支援事業所、デイケア、訪問リハビリテーションもあるので、安心して継続したサービスをご利用頂けます。

資格がなくても働けるのかなあ？



＜資格支援制度＞

無資格未経験の方には“KOYAMA College”という、厚労省認定の実務者研修講座の受講が可能です。(＊希望者は全額法人負担で受講できますが一定の基準があります。)

⇒働きながら受講できます。

また、法人内で模擬試験等を行い介護福祉士までの受験をサポートします。



求人情報は、純恵の郷ホームページまたは「福祉のお仕事」で検索！
千葉県福祉人材センターでは、職場体験事業、就職フェア(集団面談会)、こころの相談等を行っております。詳しくは千葉県福祉人材センターホームページをご覧ください。



(人材センター)